

## Schülerband-Contest: Ab sofort Bewerbungen möglich

# Der Acker rockt, trotz Krise

„Schlechte Nachrichten nehmen kurt eine Jury, Schülerbands, die gern an sind gute Nachrichten...“ aus erfahrenen Musikern, dem Wettbewerb teilneh- doch gute Nachrichten Radiomoderatoren und men möchten, bewerben sind besser!

Hier die bessere Nachricht:

Der Krise zum Trotz startet in diesem Jahr der 3. „Rock auf dem Acker“ und zwar am 27. Juni. Gerade in so schwierigen Zeiten wollen die Veranstalter (Jugendzentrum Weixdorf e.V. und CJD-Heidenau) etwas tun, um den Leuten eine Möglichkeit zu geben, einmal alles Negative zu

vergessen und toller Musik zu lauschen und sich zu entspannen. Den jungen Bands wird mit dem Bandcontest eine Plattform geboten, sich vor einem breiten Publikum zu präsentieren. Unter den fünf Teil-

langjährig mit der Musik verbunden Personen, die Sieger. Aber auch jeder selbst kann bei der Wahl des Publikumssiegers seine eigene Lieblingsband wählen. Alle interessierten

„Split Mind“, gefolgt von „Die Pilger“ und „Doctor Gonzo“. Neben potentiellen Teilnehmern sind die Veranstalter auch noch auf der Suche nach Sponsoren, die die Veranstaltung unterstützen möchten.



*Der Schülerband-Contest ist eine gute Plattform, sich einem breiten Publikum zu präsentieren.*

*Foto: JZWe.V.*

sich bitte per email an: [info@jzwev.de](mailto:info@jzwev.de).

Für den ersten Eindruck genügt eine kurze Bandbiografie und eine Hörprobe. Im letzten Jahr kamen immerhin mehr als 600 Gäste (zwischen 5 und 75 Jahre) nach Weixdorf, um gemeinsam mit dem Musiker-nachwuchs zu feiern. Auf dem Treppchen landete am Ende die Gruppe

**„Weixdorf-rockt“ 2009 am 27. Juni, ab 18 Uhr, auf dem Mehrzweckacker hinter dem Volleyballplatz des Jugendzentrums Weixdorf e.V.. Infos unter [www.weixdorf-rockt.de](http://www.weixdorf-rockt.de); Bewerbungen mit Bandbiografie und Hörprobe an [info@jzwev.de](mailto:info@jzwev.de).**